
REUNION DU 1° COMITE DE PILOTAGE DU 15 NOVEMBRE 2019

étaient présents     :

LANIES Ambre 6 C, BELVEZE Noélie 6 D, BECAIS Charline 6 C, GOURNAUD 
Solane 6 D. CARBONELL Anaïs 5 A, MARQUES Diego 5 C, DELSOL Laurine 5 A, 
BOURGEOIS Ines 5 C, AZEREDO Axel 4 C, SAMUEL Majd 4 D, RASOANIRINA 
Widina 4 C, LOPEZ Antonio 4 E, BEAUFILS Adrien 3 F, BOURES Kelly 3 F, 
MANCEAU Alexandre 3 E, Mme Laviale, Mme Richasse, Mme Pruni, Mme Bessou C., 
Mme Coustillères, Mme Vives E., Mme Leporati, M.Charpiot, Mme Soula, M.Soulié, 
Mme Bouissou, Mme Colmagro, M.Da Costa, Mme Cartagena, M.Bessoles, Mme Légé, 
M. Schmitt.  

Début de la réunion : 13h

Dans un premier temps, les participants du comité de pilotage se présentent. Puis, 
après avoir visionné un petit film explicatif sur l’EDD, M. Fabien Schmitt du CPIE 
(Centre permanent d'initiatives pour l'environnement) explique l’objet de cette 
première réunion, à savoir choisir par les représentants des éco-délégués un thème lié 
au développement durable. Les différents thèmes sont présentés (site éco-école 
https://www.eco-ecole.org/).

Les élèves choisissent le thème de la biodiversité après un vote (10 voix pour la 
biodiversité, 2 pour l’alimentation, 2 pour l’énergie).

M.Schmitt interviendra prochainement auprès de tous les éco-délégués : les élèves 
devront établir un diagnostic par rapport au thème choisi.

https://www.eco-ecole.org/


M.Schmitt précise que l’on peut choisir un thème secondaire. Mme Laviale met en 
évidence qu’en raison du travail déjà entamé sur les déchets dans le collège, il serait 
judicieux de retenir aussi ce thème en numéro 2. L’assemblée approuve ce choix.

Le prochain comité de pilotage sera réuni à la suite du diagnostic établi par les éco-
délégués.

M.Bessoles remercie tous les participants et donne rendez vous à tous les participants, 
y compris les suppléants éco délégués, pour le  comité de pilotage numéro 2.

Fin de la réunion : 13h45 

Dominique Bessoles


